

Taxis en Aeropuerto de Santiago

Señor Director:

Leo recientemente que se "desbarató" una operación de taxistas que estafaban a pasajeros en el aeropuerto.

Llegué el miércoles poco antes de medianoche, procedente de Panamá, y por lo menos unas 10 o 12 personas me ofrecieron todo tipo de taxis y no vi un solo carabinero. Al parecer, estas son solo noticias buscando luces mientras esto sigue igual... o quizás peor.

Urge hacer algo drástico que de una vez por todas limpie nuestro principal aeropuerto internacional de este tipo de acciones que solo dañan nuestra reputación.

DAVID CARLOS SILVA PÉREZ